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CIRCOLARE N. 83 
6 SETTEMBRE 2024 

 

MI CONVIENE? 

 

Questa è la domanda che ormai quotidiniamente fanno i colleghi 

che da lunedì potranno partecipare alle progressioni verticali per 

250 posti dall’Area I all’Area II  e 403 dall’Area II all’Area III. 

I colleghi vogliono sapere se vi è una convenienza economica. 

Preliminarmente ribadiamo che essendo una procedura para 

concorsuale, che non ha prove scritte e orali e quindi nessun 

costo economico per trasporti e alloggio, è opportuno che chi ne 

ha diritto partecipi e che solo nell’ipotesi risulti vincitore, 

approfondisca (il conto della serva) con il nostro aiuto, la 

convenienza economica. Come già detto con la nostra precedente 

circolare, ognuno ha una propria storia individuale. Questo tema 

interessa probabilmente gli ex apicali della Area I e II, che 

percepirebbero nell’iniziale dell’Area superiore un trattamento 

stipendiale inferiore. In questo caso va valutata la partecipazione 

alle progressioni economiche orizzontali, gli anni che mancano 

per il collocamento a riposo, il trattamento economico 

complessivo contenente l’indennità di amministrazione e altri 

elementi. Occorre precisare che a nostra richiesta, 

l’Amministrazione si è già espressa conformemte alla previsione 

contrattuale che lo stipendio non sarebbe mai inferiore a quello in 

godimento nell’area precedente (vedi nostra circolare n. 45 del 5 

aprile 2024). 

Con questo ulteriore chiarimento speriamo di aver risolto i vostri 

dubbi e con l’occasione vi precisiamo che tutti gli istituti del 



 

Fondo Risorse Decentrate 2023, verranno pagati nella rata di 

novembre o con l’emissione speciale di un cedolino nel mese di 

dicembre, come avvenuto in passato. 

Stiamo seguendo con attenzione l’evoluzione, in quanto 

l’accordo definitivo non è stato ancora sottocritto, perché  ancora 

presso gli organi di controllo. 

 

MOBILITA’ -  L. 104, PNRR E ORDINARIA 

 

Riteniamo utile esprimere alcune riflessioni sull’argomento della 

mobilità volontaria. La materia non è piu oggetto di 

contrattazione ma di confronto, ma in tale occasione siamo 

riusciti a far recepire all’Amminitrsazione molte delle nostre 

proposte. 

Basta avere la voglia di verificare le bozze iniziali con il prodotto 

finale. 

La modifica delle regole si è resa necessaria visto il fallimento 

delle precedenti procedure che a fronte di circa di 200 trasferibili, 

vedevano il materiale trasferimento di un terzo degli interessati a 

causa delle molte rinunce. 

Nonostante i nostri appelli a revocare le domande,  per consentire 

ad altri di trasferirsi, il comportamento senza alcuna solidarietà 

dei colleghi ha creato una situazione insostenibile. Il nuovo 

modello è un modello sperimentale e già dal primo giorno ha 

presentato degli errori e discrasie, già in parte risolti. Ma 

attendiamo il risultato finale per proporre valutazioni e 

modifiche. Sulle 104, una ci sembra già lampante, prevedere un' 

uscita di massimo 2 persone per ogni sede,  senza tenere conto 

delle dimensioni e del personale in servizio. Occorre introdurre 

un criterio percentuale. 

Immediatamete dopo la 104 ordinaria, l’Amministrazione 

procederà a quella prevista per i Funzionari PNRR ed a seguire 

con il primo interpello di mobilità volontaria con le nuove regole. 



 

I trasferimenti L. 104 dei colleghi in servizio presso le 

Commissioni Teritoriali, sono stati già effettuati sulla base delle 

indicazioni fornite dalla Commissione Nazionale. 

Attendiamo l’esito della procedura della legge 104 per chiedere 

all’Amministrazione di mantenere gli ulteriori impegni. 


